

El socialista Jesús Sellés denuncia “la discriminación de los municipios alicantinos por parte de la Diputación”

24/03/2022



Imagen de archivo de Jesús Sellés.

El diputado autonómico y concejal del grupo municipal socialista en el Ayuntamiento de Elda, **Jesús Sellés**, denuncia, “un año más, la discriminación que sufren los pueblos y ciudades de la provincia con el Fondo de Cooperación por la Diputación de Alicante que preside el popular Carlos Mazón”. Sellés ha afirmado que “el Fondo de Cooperación es una herramienta que dota al 50% la Generalitat Valenciana y las diputaciones y que se reparte a los municipios de la comunidad en base a criterios poblacionales. El fondo tiene como objetivo promover el equilibrio económico de los entes locales de

la Comunidad Valenciana y la realización interna del principio de solidaridad, al objeto de contribuir a que los diferentes núcleos y entidades de población cuenten con la dotación adecuada para la prestación de los servicios de competencia local”.

“En los 6 años de Fondo de Cooperación Municipal -ha asegurado Sellés- los municipios de la comarca del Alto y Medio Vinalopó hemos dejado de percibir más de 21 millones de euros y solo Elda ha aportado 2 millones de euros”.

Según el edil del PP, **Fran Muñoz**, la institución provincial ha invertido en Elda cerca de siete millones de euros.